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Résumé en frangais

Le but de cette recherche est d'essayer d'analyser le concept de la citoyenneté,
a travers l'explication de diverses représentations construits par les
intellectuels, dans le cadre d'une recherche de variables les plus importantes
qui déterminent les représentations que nous supposons étre lié a la culture
politique et la nature de la société et de I'Etat, a travers |'étude pour un
échantillon de professeurs universitaires dans trois universités au niveau du

ouest de I'Algérie Tlemcen et Mascara et Bel Abbes.

Mots clés : Citoyenneté, intellectuel, représentations, culture politique

English summary

The purpose of this research is to try to analyze the concept of citizenship,
through the explanation of various representations constructed by
intellectuals, as part of a search for the most important variables that
determine the representations we assume be related to the political culture
and the nature of society and the State, through the study for a sample of
university professors at three universities in the western level of Algeria
Tlemcen and Mascara and Bel Abbes.

KEY words : Citizenship, intellectual, representations, political culture
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